

¡Teníamos razon!

Hace poco en estas mismas columnas publicábamos un artículo en que sosteníamos que el **radicalismo** preparaba en Chile el camino al **maximalismo**. Para sostener nuestra posición no nos apoyábamos en otra cosa que en las doctrinas que proponían ambas entidades.

En esa ocasión el redactor de «**La Alianza**», que aborda todas las cuestiones con suficiencia admirable, nos salió al camino i nos trató de fanáticos e ignorantes. Nosotros llamamos porque no tuvimos tiempo para dedicarnos a esos asuntos.

Pues bien; no han pasado tres meses i los hechos los prohombres del mismo radicalismo i la prensa seria nos ha dado la razón.

Para que el público juzgue, reproducimos, sin comentarios, el artículo sobre la materia que enseguida de nuestro colegio «**El Diario Ilustrado**»

¡Que vean los ciegos!

Desde hace mas de un año, hemos venido repitiendo, sin cansarnos en insistir, que en el seno del partido radical, especialmente entre los jóvenes exaltados, han elementos de ideas demagógicas, disolventes i anárquicas, que hacen causa comun con los ejitadores socialistas i que predicen e impulsan la acción revolucionaria.

Si con tanta insistencia lo hemos repetido, ha sido porque nos creímos en el deber de hacerlo, convencidos de que la primera medida de defensa del orden social consiste en señalar los peligros próximos i remotos que lo amenazan.

Pero, probablemente, no se ha dado a lo que declaramos todo el alcance que en realidad tenía.

Se ha creído tal vez que exagerábamos las expresiones i empiezábamos un lenguaje figurado. Cuando se censura a los políticos que derriban Ministerios i que no permiten la estabilidad del gobierno, se habla frecuentemente de que hacen obra anárquica, desvinculadora i maximalista, ampliándose en estos términos sin darse su significado exacto i convirtiéndose de modo de decir; seguramente se ha creído que también en la misma forma los otros elementos radicales subversivos al referirse a estos elementos radicales subversivos.

Es muy posible también que demuestre que la frase se haya pensado que exageración subversiva se siente i es broma por provocación i pasión, dueña de cada en el partido para arrojar desprecio sobre. Por otra parte, para que se el partido a que esos elementos i la influencia que dentro de él portan i para levantar el radicalismo están ejerciendo en contra de él las resistencias de la gente de orden.

Sin embargo, nuestro lejano hermano de la más alta de las pericias, con él, hemos presentando don Armando Quezada, Ministro de lo Interior, que, por su parte, para que se el partido radical que quiere la revolución socialista que trabaja por ella.

Vamos a corroborar que esto es cierto nervioso por retirarse de las heridas en el brazo derecho. Momento

tantos veces hemos repetido del gobierno en momentos en que la palabra de uno de los miembros dirigentes de la Asamblea Radical de Santiago, quien «**El Mercurio**» le hizo un reportaje que publicó en su edición del martes.

Interrogado por el colegio a cerca de lo que se ha hablado de nuevas orientaciones sociales en el seno de su partido, contestó el dirigente radical que sus amigos políticos deseaban reformas sociales realizadas dentro del orden; pero agregó lo siguiente:

«Este procedimiento tranquilo y fructífero no se acepta una visión de corrientejeros PARTIDARIOS DE LA VIOLENCIA CIA, que pomposamente se hace llamar al grupo de los discípulos.

¡QUE SUEÑA CON VER A NUESTRO PAÍS PRESA DEL MAXIMALISMO!

Es conveniente que la opinión pública medite en si el alcance i significado de esta declaración.

Un miembro del propio partido radical, uno de los dirigentes de su Asamblea de Santiago, reconoce la efectividad del hecho de que hay una fracción de sus correligionarios que son partidarios de las reformas sociales hechas por medio de público i comentado por la violencia, que son partidarios, una falsa noticia. Nunca de la implantación del maximalismo a aquella producieron maximalista en Chile!!!

Quienes tal vez han duda soja la fe de su país, que si de lo que nosotros hemos actualizado. Luego dijo: «El peligro de Chile está en su Universidad»!

NO ES VERDAD.....

Un colegio local ha dado algunas declaraciones hechas por medio de público i comentado por la violencia, que son partidarios, una falsa noticia. Nunca de la implantación del maximalismo a aquella producieron maximalista en Chile!!!

Quienes tal vez han duda soja la fe de su país, que si de lo que nosotros hemos actualizado. Luego dijo: «El peligro de Chile está en su Universidad»!

Un colegio local ha dado algunas declaraciones hechas por medio de público i comentado por la violencia, que son partidarios, una falsa noticia. Nunca de la implantación del maximalismo a aquella producieron maximalista en Chile!!!

Esta noticia es absolutamente falsa. ¿Cómo pudo el Sr. Claro cometer irregularidades en una administración en que no tomó parte alguna. Todos sabemos también, incluso Tu capel, que el señor Claro goza de mucho prestigio entre el clero i Gobierno chileno, i que por lo tanto nadie puede poner en duda sus procedimientos, sin que se ponga a quien tachado de cuestionado.

Todos sabemos igualmente, incluso Tu capel, que el último Rvdmo. señor Errázuriz profesa una gran estimación al señor Claro, habiendo escogido a este precisamente para que lo consagrara Arzobispo de Santiago.

Además, esa Fracción, de tal modo considera que, dentro de su partido, va por el camino del triunfo, que el martes ha celebrado un gran banquete para «celebrar las nuevas tendencias sociales i docentes» por las cuales debe incluir el partido en los momentos de la trascendencia del presidente. Las atenciones a estos elementos radicales subversivos.

Siendo así, cae por su base la falsa i mal intencionada noticia del colegio local, quedando de manifiesto a la vez que Tu capel no siempre dice la verdad.

MAX

El ASESINATO DEL MARTES 22

Delfín San Martín, autor de este crimen, aún no ha sido huido.

(De **El Diario de Liniers**)

Como dijimos en nuestra complacencia para con ellos dia fué asesinada en la ferme a los guardaespaldas por el individuo que efectuó la expulsión del asadero con quien lleva vida maria quista Barrios, no ha aprestado.

la noche de la noche, i ha su cadáver presentó gran sangre que había he-

Garba

TENEMOS

Meri

Direc

REM

El 26 de Mayo

Notario público i

mismo voluntario

está de acuerdo con el señor

Lobatzo, presidente de la

Federación de Estudiantes,

de la juventud educada por

la entusiasta del Estado.

Hemos oido que el gran nu-

mero de los jóvenes federa-

los están i se

lucha i etc.

2.º—Las acciones

José María s

en un lote de terrenos

particularmente

acabada, que don

Francisco Muriel

de Juan Manuel

3.º—Un lote d

Cura, la subida

fruta, que desci

do González i el

señor Eleuterio

PRO

Un lote de ter

José Agustín Gu

de José del Trá

mas \$ 800.

Pago al contac

to

Quiere

nice

El Ud.

LA FI

tan quienes

se hace de

garantizada

La FI

que tiene i

La FI

por sperado

no, en este

se a nadie

Pase Ud

que tiene a

Si quiere

una villa de

Chile visto

cho i al lado

quierdo.

La policía

salia Leiva i

de San Martín

lado de la ca

da rival Eme

fue pasada a

Según dec

Leiva, dice q

un perdido, i

apuñaleado

nes teniendo

gresar al hos

Ismasi Co

bre de otro i

daba con Sa

de haber mu

Este fué i

declaró qu

San Martín,

dirección al

siguiente prog

rama que no ha

esos moner